



時任町会報は 町会からの大切なお知らせを
 会員のみならずにお伝えするものです。
 町会ウェブサイトにも掲載していますので
 ご覧ください。 <https://www.tokito.org>



令和 6 年度を顧みて

時任町 会長 高橋 松恵

令和 6 年度は元旦の能登半島地震に始まり、日本各地で豪雨、猛暑、大雪、山火事等の被害が続く災害の 1 年になりました。 新型 コロナ もなかなか下火にならず、マスク着用も継続せざるを得ない日々が続いていますが、会員皆様にはお元気でお過ごしのこととご推察申し上げます。

年間予定の町会行事も実施することができました。 ご参加の皆様から開催内容へのアドバイスもたくさん戴きましたので、 次年度開催に活かして参りますので ご理解ください。

また今年度は 念願の取り組みでありました 行政よりの多額の助成金制度に当選し、 エアコン、暖房機、会合用椅子等の備品を購入することができました。

皆様には 各種行事にご参加くださり、ご活用くださいますようお願い申し上げます。

今年度は町会役員の改選年にあたります。 役員の高齢化も進んで参りましたので 会員皆様のお力をお貸し戴きたくお願い申し上げます。

定時総会について

- (1) 日次 令和 7 年 4 月 25 日 (金) 18 : 30
- (2) 場所 時任町会 1F
- (3) 議題
 - ① 令和 6 年度 事業・決算報告
 - ② 会計監査報告
 - ③ 令和 7 年度 事業・予算 (案)
 - ④ 規約の一部改正 (案)
 - ⑤ 規約細則の一部改正報告
 - ⑥ 役員改選
 - ⑦ その他

定時総会までの予定

- ① 4 月 7 日付回覧板で定時総会の案内、議案書、委任状をお届けする予定です
- ② 4 月 25 日 (金) 18 : 30 から総会の予定です

5 年ぶりの町会新年会開催 盛会でした

新型 コロナ も 5 類に移行したとはいえ いまだ収束が見えない中 異論はありましたが去る 1 月 12 日 18 時 町会館で新年会が開催されました。 参加者 21 名とこじんまりした集会でしたが、これから 地域の中核となっていくであろう「包括支援センター」の職員の方も多数参加されにぎやかな小宴会となりました。

町会行事も今後、「包括支援センター」との連携を視野に入れていくことが重要になると認識した 1 日でした。

